

学校だより 12月号

令和6年12月4日

新居浜市立宮西小学校

ようやく秋深まる!?冬の到来!?体調に気を付けて!

11月は、気温の乱高下にも負けず、たくさんの行事を行いました。子供たちもよく頑張りました。ようやく秋が深まって、いよいよ冬本番となりました。気候が目まぐるしく変わるので、体調も崩しがち。手洗いうがいを中心に、元気に過ごしましょう。早いもので2024年も残り1か月。「師も走る師走」ですが、2学期の締めくくりをしっかりと行って、来る3学期を迎えたいと思います。

校内音楽発表会 ひびけ!とどけ!熱くなれ!すてきな宮西ハーモニー♪

11月8日(金)に校内音楽発表会を開催しました。たくさんの保護者の皆さんにお越しいただきありがとうございました。子どもたちも練習の成果をしっかりと発揮して、すてきなハーモニーを奏でてくれました。6年生は、アンコールにもしっかりと答え、11月13日(水)には、市内小学校音楽発表会で、リコーダー奏「世界の約束」と合奏「Bling-Bang-Bang-Born」を演奏しました。みんなで心を合わせて、会場の人たちに披露することができました。

低学年

中学年



5年生





校内オリエンテーリング集会

11月15日(金)に、校内オリエンテーリング集会を行いました。昨年度、天候不良のために校内で行ったところ、とても楽しんで取り組んでくれました。待ち時間等の工夫をし、今回はより楽しめるようグレードアップしました。1～6年生で構成した縦割り班で、各教室や体育館に設けたチェックポイントを回り、問題を解いたり、ゲームをしたりしながらゴールを目指しました。その後、各ホーム教室でお弁当やおやつを食べ、お昼はあいにくの雨でちょっとしか遊べませんでした。外遊びもできました。リーダーとして下級生に優しく接した6年生の皆さん、お疲れさまでした。



なかま集会

11月21日(木)に「なかま集会」を行いました。今回は、まず1学期に発表した学級スローガンについて、頑張っていること、これから頑張りたいことを発表したのち、宮西小学校なかま宣言について、改めて考えました。ふれあい委員会の児童が、劇を見せて考えるきっかけを作ってくれて、みんなで考えを伝え合ったり、感想を言い合ったりしました。集会で学んだことをきっかけに、さらに思いやりあふれる宮西っ子になってほしいと思います。



お願い

- 先日は、転出入調査にご協力いただき、ありがとうございました。調査後に、転校の予定が決まるなど、変更がありましたら、なるべく早めに学級担任までお知らせください。2月頃、調査をもう一度行いますので、ご協力をお願いします。
- 学校経営に関するアンケート、お手数をお掛けしております。回収率100%を目指しておりますので、何卒ご協力よろしくお願いたします。